



‘Sí hubo fabricantes haciendo mucho lobby’

CLAUDIA GUERRERO
Y BENITO JIMÉNEZ

La Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió ayer sobre la presión que ejercieron despachos y cabilderos que visitan la Cámaras de Diputados y el Senado para frenar reformas, como la que prohíbe producir, distribuir y comercializar vapeadores.

Señaló que los coordinadores de Morena en el Congreso, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López, reportaron a la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, la presencia de representantes de las tabacaleras.

“Me comentó el diputado Ricardo Monreal y el senador Adán Augusto, o le comentaron a la Secretaria Rosa Icela, de que sí hay cabilderos ahí en las Cámaras buscando que no se apruebe esta reforma constitucional”, indicó.

“Y sí hay muchos fabricantes o vendedores que

están haciendo mucho lobby, pero confiamos en que, así como pasó por la Cámara de Diputados. Estos días pasa (la reforma) por el Senado”, indicó antes de que se aprobara la reforma.

Sheinbaum agregó que, de acuerdo con la información de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), los vapeadores contienen sustancias que generan daños a la salud.

Recordó que en el sexenio pasado se aprobó una reforma legal para prohibir esos, pero fue declarada inconstitucional por la Suprema Corte de Justicia.

“El motivo de que quedaran prohibidos tiene que ver con el daño a la salud que provocan y, particularmente, porque se volvieron muy populares entre los jóvenes. Entonces, es para proteger la salud”, refirió.

Mañana viernes, adelantó, se presentará en su conferencia un informe sobre el tema.